



## 三重旅行

3月の忙しさがひと段落したので、この間、久しぶりに旅行に行ってきました。目的地は三重県です！（近い笑）目的は牡蠣の食べ放題と伊勢神宮の参拝です。久しぶりの旅行という事もあって、色々と下調べしました。まずは、どうする家康を見ていて戦国時代にはまってしまったので、伊勢忍者キングダムに行ってきました。ここは安土城があったり、忍者の格好をして園内を歩くことができます。ワクワクしながら行ってみると、思っていたよりちょっと安っぽい感じでした（笑）ま〜、でもせっかく来たんだし、忍者に変身して園内を散策しました。途中でお腹がすいたので、何か食べようかな…と思ったのですが、異常に高い!!なので、ほとんどのお客さんが、食べ歩きとかもせず、お店もそんなに流行っている感じではありませんでした。個人的にはちょっと高い位の値段設定

にして、たくさんの人を買ってもらった方が儲かるのでは…と思ってしまいました。そして次は牡蠣の食べ放題！事前に色々調べて、地元の人がお勧めするお店に行ったのですが、時間がずれていたこともあり、お客さんは0…。ま、美味しければいいよね！って思い、焼き牡蠣の食べ放題を注文しました。私たちがお客さんがいないこともあり、最初の牡蠣が出てくるまでに20分…。しかもなんだか焼きたてではない感じ…。う〜ん。とりあえずもう一皿追加注文しました。次の牡蠣も正直う〜んって感じでした。一人2500円だったのですが、腹5分目で帰る事にしました（笑）そして宿に到着！宿は海が見える旅館を予約しました。目の前が海で景色も最高！夜と朝に大浴場にも行って、のんびり過ごしました。翌日は伊勢神宮に行きたかったので、8時に宿を出て、向かいまし



た。そして伊勢神宮に到着すると、すでにたくさんの方がいました。うわ〜、この時間でも遅かったか〜って思ったら、目の前の一番いい駐車場があいていました。久しぶりに伊勢神宮でお参りをし、おかげ横丁で食べ歩きもしました。そこにはお相撲さんたちもたくさんいて、ビックリしました。伊勢神宮の後は、今、流行りのVISIONIに行って、買い物をして帰りました。大満足！とまでは言えませんが、久しぶりの旅行を満喫しました。でも近いうちに牡蠣はどこかで思いっきり食べに行こう…と決意しました（笑）

## みんなのひとり言

先日、会社の中で休日の過ごし方について話していました。宮崎さんは「釣り」清野さんは「ゲーム」でした。廣田さんは「ソフトボール」をたまにやるそうです。社長は？と聞くと「ソファで寝てるか、溜まったビデオを見る位…」だそうです。ま〜、毎日忙しいから仕方がないですけど、もう少し動きましょよ〜。「あ！でも4歳になる子どもと毎週歩いてフィールドに買い物には行く！」と言っていました。ちゃんとパパしてるんですね。安心しました



## 喜んでいただけました！のコーナー

先日、お客様から写真に写っている人物を切り取りたいんだけど、何かいい方法はない？って聞かれました。私はいつもフォトショップというソフトでいらない部分を消しているのですが、初めての人にはわかりにくいし、ソフトも高いので悩んでいました。色々調べていると「remove bg」というサイトを見つけました。写真をアップロードすると勝手に人物を判断してくれて、不必要な部分を消してく

れます。すごーい！フォトショップで地道に消していた私の時間を返せ〜！って言いなくなるくらい一瞬でした。しかも無料！これがすばらしい！タダでこんな事してくれるなんて、世の中便利になりました。翌日、お客様にこのサイトを教えてあげて、簡単な使い方を説明しました。お客様にも大変喜んでもらえてよかったです。ちなみに、たまに聞かれることがあるのですが、画面上の一部

を写真として保存できない？って質問です。これも「windowsキー」+「shiftキー」+「s」で簡単に部分イメージをコピーできますよ。一度試してみてくださいね！

## 今月の格言！

人を信じよ。しかし、その百倍も自らを信じよ

（手塚治虫）

人を信じることはできるけどなかなか自分を信じてあげる事ができないな〜。

どうしても、私なんか…

って気持ちが勝ってしまう…